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領 収 書 等 貼 付 用 紙

'0三 害璽義洋李型1田r円
備考

=
血々  費 頁小計

年月日

270616 | 167 み

お取引内容

お

腎
受付通番

D323

8★

金額

********
********* *** ***
お
審響攘い場合残高

* * *

08★ おつり即 ,44
お
妖
込
先
　
お
受
取
人

　

と
依
頼
人

三菱東京 UF」 銀行

町田支店

普通 4471512
う)イ コーフ°リント様
まちだ市民クラブ
ト1″

カ マサト様

とTΓ,IA

ご 利 用 明 綱  ♀ 筆 諌 京U日鮪 こ琴鴫用明細 爺華錬京U剛飾
こ来店し こ来店いただきありがとうとざいます。

)

※ 領収書は重ねて貼付しない。
※ 領収書が枠からはみ出す場合は別紙に貼る。

1内容

お 振 り込 み70616
日

167
綿 行 番 号 す廣番暑受付通番

0324 臨 **Ⅲ■■
お取引金額

¥51,710★
******挙 ***挙 本*****
********

お:R扱い
できない場合 残高

* *  *

写T,45 駆聯 108士 おつり

お
振
込
先
　
お
受
取
人

　

ご
依
頼
人

三菱 東京 UF」 銀行

T田 支店

普涎登 2500852
1),え ワ様
まちだ市民クラプ
トリカ マサト様

煮入帝ぅゲ荷
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まちだ市周クテデ会派挙F告
～翻 ″ 7年度3月
町阻市議会議員 [34歳 ,金森在住ユ

と  ,か  ま さ  と

☆ 平成 27年も地域密着の市議会議員と
して、活動して参ります :!

平成 27年に年が変わりまして、早いものでもう4用とな

りましたこ警様方におんゝれましてよ 昨年度大変お世話にな

りました。特に昨年 2月に行われました監醍市議会議員選

挙におきまして、多大なこ
~協

力を賜り 3期目の再選を果た

す事倉t出来ました。ご戻めて,と よヽり感謝を申し上げます。

さて、3期目に入りまして、私はまらだ市民クラブ会派(民

主党 4名、ネット2名、維新の党 2名、社民 4名計 9名l

の|ヽ表を務めさせて頂き、また、議会運董委員会の副委員長

として、本会議及び会派運営て媛 肇を任される事となりま

した。この 今年間は、これまでの 2難8年以上に大変やり

雫斐のある 1年FE3を過ごさせ t娯いております。また、地

域活動や市ぬ団体の活動におきましても、特に滝防団では、

3役に(会計責任者,.青年会議所では副理事長として、そし

て、新たに本年度より地元の幼稚霞の理事としても、活動を

させて頂く事になりまし患 確かに公私共に時FB号を費やす事

も増えて参りましたが、昨年 2月の市議会議員選挙を通し

て「や患り地域活動をし,かり行う事が大切だ」と癌感させ

t摂きた事もあり、「ありがたく機盆を六協にしよう工と豆)

思rヽで日々活動しております。

さて、先用 27日迄の会理で平成 27年度 3母定例議会

が行われました。平成 27年度の当初予算も、賛成多数で可

決となつています。

本年&改 めて幾元に根付いた活動と、より市民目線にあ

つた議論を市議会の場でもして参りたいと思います。電嶺

本年もこ
~指

導 。こ騨 便撻を宣しくお願い致します。

隠稗55年 4尾 16日生 (34歳 )

8吾和 62年 金森ひまわり銃稚国率園

平成 6年  町田市立南第三小学校卒業

(小学校時fヽは金森アームズ所属)

平成 五1年 東海大学付属相模高等学校卒業

(野球郡趣所副         .
平成 茸5年 東海`大学文学部歴史学科卒業

〔準硬式野球部所属、京都大学軟式野球連盟学生委員長l

平成 15年 株式会社エム・テr―・フード入社

平成 43年 聴醒市議会議員選挙 を必当選

平成 26年 町田市議会議員選挙 3期目当選

E役職】まうだ帝民クラブ会派 代表

消防団第 2分団4部 班長

地元 1メフ廊 ―浄「 オー帰南三小」所属

一般社団法人電子爾青年会議所 副理事長

町醒奉ソフ トボール連盟 顧 FB量

東海大学筒窓会町置支部 事務局長

東港大学播巖な目模高校爵窓会 事務局次長

金森ひまわ り幼稚園 理事

三多摩民社協会 理事

t 老年5化が書し与ヽ町選帝立博物館。今後芹が谷公国の版画美

価鍵臨極H建て替えラ定ですG

～

贈

がん
参
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↓　
昨
年
東
京
都
に
お
い
て
、
埼
用
氾
濫
防
止
対
策

の
一
環
て
、
貯
水
池
の
塞
傭
候
補
地
と
な
っ
た
西
隠

ス
ポ
ー
ゾ
広
場
。

西田スバーツ広場が貯水池の整備候補地になり

ました。中0

ここ近年全国艶にも、異常気象等による自然羮害が

多発しています。その中で、東京都では、この間、境

IIIの整備計画を1時 FE]に 5 0mrnの目標整備数値を立

てて河
'itの

整備をしてきました。しかし、近年の高地

白t声ぶ集中豪雨の増森at震蔵をF香まえて、「J単中河す::の素行た

な整篤,こ針を立て、多摩地域では、寺時FE3臣 6 5rYim

の豪雨に趙感する方針となりました。その計画の一環

に貯水進整備計画が立ち上がりました。その中で、東

京者Sで 1ま 公共用逸でもある、金森西囲スポージ広場

を整備候補地として、決定しました。整備を
~何

う予定

の貯水池の規模は、容量約15万トン、
'ど

学ヽ校プール

約 500杯分との事です。今年度中に既に基本設計を行

い、地賣調査を行い、来年度には、基本設計を基に、

施設の構造や漣正方法について説B月会を開くラ定こ早

ければ平成 23年度より工事に着手する予定との事で

す。

この間不ムは、現在スポーツ広場を使隠している譜騒

体の方々と意見交換をして参りました。その中で、や

はり代替逃についてlま、しつかりと模索してしヽく必要

があると認識しています。今回の市議会での一般質Fロヨ

でも議論をさせて頂きました。今回の工事の工期は、

約 10年FB号です。これでは、子とも達は、工事を終え

るヒ_更には、卒業をしてしまつているという事になりま

す。子ども達からすれば「死活問題」であり、スポー

ツを通しての青′)年教育の場を奪われてしまうという

事になります。私は、この間題に薄し、賣に田」弱市と
~4

東京都に代替地を要望する所存です。

席用の生活視点で考えようF

手成を平年衰と民主機議 ,=〆ュ◆予魏 容と義論穏要r

「 害ヨiき行為の撲濠ほ関する請願とが総務驚任委員

会で可決されま した I!

現在町田駅蔵辺で行われている客こ1き行為を規制する条

例等を制定する事を求める講願が町田市の飲震業生活衛生

季置含から提農されました。以離より、町田駅周辺で1ま、客

3ときやテインシユ酷りぬ(横行しており、10代から30代の

市民の体感治安が非常に怪いという結果が、町田市で行つ

た、市民フンケートによりわかりました。私もこのF日ヨ、町

田駅周辺の客31きやテイッシユ百ごりの撲滅を実現する為、

市議会寺 c、 町閣警察との連携の強化につとヽて、議論をさ

せて頂いておりました。先日行われた総務驚任委員会にお

いて、この講願が議論され、全会派一致で採択されました。

私も、◆後とも、この体感治安の向上に向けた、提案を

市議会で行う所存です。是非、市民 。警察・町田市との連

携で、「住みたい衝」として支持される街にしたしゝです。

空き家の首効燕」用に関する、検討状況を再度

質間し、初めて平成 27年度予算に空き家の

講査料が盛り込まれました !!
私はこの FE目 .本会議の場で、ここ近年に増え続

けてしヽる空き家の有効利用について、議論をして

参りました。◆までの迷惑施設というだけであつ

た空き家を、口とか町囲市の課題解決施策 (町 内や

子育てママ箸のコミユニテイーの場や保育室等}に

有効租隠出来ないかという視点です。◆回町困市

はこの提案 1こ ついて、ますは、町田市内にどの様

な空き家がどの状態であるのかを調査する為、調

査費用を初めて予算化 しました。現在全国各地で

4T社
会問題となつている空き家 F口写題。ここ 2・ 3年

の FEユ、全国で空き家対策の条例を制定してしヽる

↓
　
Ｅ
常
よ
り
審
引
き
や
テ
ィ
ッ
シ
ュ
配
再
が

横
行
し
て
い
る
電
団
獣
周
辺
ｅ
新
宿
区
で
は
、
客

∃
き
防
止
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も
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も
あ
る
そ
う
で
す
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市用の生活掘点で考えよう,

で空き家の露軸穏電:こク子子葡鶏勝言うたrr
自治体が急増しているそうです。現在、空き家の増純要因

として、相続不BttFc]題_や固定費産穣の閣題〔建物の取壊し

費用不足の問題等が挙げられています。他の自治体を参考

にみてみると、例えば、空き家を自浩体縮 償で借り上げ

て、若い笹代の応に優価格で住んでもらう施策。また、建

物の取壊し費用を鼠を成等、様々な有効利霜につしゝての制度

策定をしております。

禾ムは、空き家を有効利用する事により、前述の通り、町

田市の課題解決に向けた資源として、そして人El減少の歯

止め施策として、右
~い

笹代の海岸建空き家に住んで頂く私

空き家り奄効利用を櫨種的に推進したしヽと悪います。

保 育 霞 への AED設 置 趣路 成 を行 うべ き と提

案 :積極 曲 に取組 む事 にな りま した ここ

現在町田市ぬては (‐ AEDが 設置されている保育

園がおよそ 3分の 1の設置に留まってしヽます。今回

私は、東日本大震羮でも課題になりま したが、保育

露 lま立地′が良く、雄域の中心にあるケースが多い事

から、受害踏に保奮霞が地域市民の一時避難場所に

なる可能性がある事から、保育園の AED設置を積

極的に進める様に、議論をしました。町田市とし

ましては、その現 H☆ を十分課題意識として持つて

おり、今後積極鈍に設置に向けて、進めて行くと

の事でした。

自主 簡 受 隊 に対 す るス タ ン トパ イプの購 入

費畳B成が始 ま ります ::
東京都がスタンドパイプの賞し出 し事業を行つ

てしゝま した。聴団南においては、選難場所に対す

るスタン ドパイプ設置を目指 し、東京都よリスタ

ンドパイプを約 30セ ット借りています。今回は、

以譴より要撃の高かつた、地域の自主防受隊がス

タン ドパイプを購入する場合、町田市が権動をす

るというものです。このスタン ドデやイプは、卒】鶏

鴻火に対応する為のものですが、実は避難場所等

での水の構給に使用する事が出来る機材でもあり

ます。そういう意味でも、私は以講よりこのスタ

ントパイプの地域警及をテーマに議論をしており

ました。この事を機に、益々地域の防災んが高ま

る事を期待して与lます。

ま ち だ 嘉 員 ク ラ プ 会 療
議 会 活 動 報 告

当初予算及び市長の施政海針に輝 し、会派を代

表 して、代表質鍵を行いま した !I
町田市議会では、毎年 3月定例議会で、会派代表か

ら市長に対し、代表質疑を行与lます。内容lま、市政全般

や市長の駆 モ
'ユ

針に対してです。今回私は、会派代表と

して、「人El巌少社会」への対応施簾仁ついて。そして、

巴」田市の財政状況について、代表買疑を
~毎

と`ました。

Qt町田市では、現在民主費(社会保障会計費等lがとう

とう50。/。を超えてきた。この様な状況で、少子高

齢fとの影響もあり、税収は下がつてきてしヽる。この

様な構造的l撰支不足に対軟 市長lまこの様に趙応し

てしヽくのア〕ゝ。

A、 この様な構造的収支不足に陥る可能性がある颯 5ヽ

ますは、事業のゼ回ベースでの見直しを行う。

しかしと事業見直しだけでは、この収支不足を打破す

る事は出来ない。本年度では、将来に向けての投資を

行↓ゝ 今後若い世代が町田市で子どもを産み育てやす

い街づくりを行つていく。

Q、 若じヽ世代を呼び込む施策として、どういう事を行う

のか。その具体的投資施策について、どの様に者えて

いるのか。

A、 町閣駅周辺の活性fとを行う。特にアヽスターミナルの

再開発や労とE子周辺の再開発を考えている。また、文十七

芸徳ホールについても、積極的に駅周辺の整備に向け

て検討していく。この様な開発を行う事で、若い世代

が電囲に来てもらえる環境整備を整えていきたい。
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泳宅体 費 買小計 ♪ぇ″∂′ 円 備考 ダ

孝ち枠々 ぬηつギ 様 No.

全 額

狩掏多 ヽ移t′ウ
復

試多q 年   十 月 多9日 上記五に領収いたしよ:し :た

内   訳

現   全

Jヽ ↓刀 手

手   形

消 費 零見額 (  %)
Hえ八印牽氏

※ 領収書は重ねて貼付しない。
※ 領収書が枠からはみ出す場合は別紙に貝占る。

／ヽ
立
ｆ

カ
ム

ノ 身 Ч θ 9

-447-



● 町田市議会『まちだ市民クラブ会派』とは
,4党派9名で構成する、町田市議会では2番目に大きな会派。
。国政の枠組みにとらわれることなく、市政の課題に一致団結して取 り組んでいる。

・4常任委員会のうち、3常任委員会で会派所属議員が委員長を努め、議論を

積極的に主導している。 (佐藤かずひこは健康福祉常任委員長)

今議会でも公園駐車場有料イヒに関連する条例安本 (町田市公園条例の一部を改

正する条例)汚 提ゞ出された。内容はイベント開催時等 (主にJリ ーグの試合)

に出庫時の渋滞緩和のために駐車料金を一律500円入庫時に徴収するもの。

また大型自動車は1500円、中型車は1000円 の駐車料金を設定するもの。我

が会派としては、本来公匿の駐車場は公園の設置意義同様に何人も時間を気

にする事無 く、使用できるものであるという観点から公園駐車場有料化に反

対の立場であり、今条例案においても通常の公園利用者からも同じ料金を徴

収するとしており、受益者負担の原則である公平性について一部不公平であ

ると考えることから、この条例案に反対しました。しかしながら自由民主

党・公明党・保写連合会派の賛成により可決。我が会派は今後も公園駐車場

有料化について、更に調査 。研究を進め粘 り強 く反対してまいりま丸

・昭和47年3月 29日東京生まれ。142歳 )

・ 日本大学第三高校 (硬式野球部所属)、

日本大学法学部法律学科卒業。

。 (株)ト ヨタレンタリース東京入社。

サラリーマンとして約15年勤務 (営業職)

・平成22年 町田市議会議員初出馬初当選

・平成26年 町国市議会議員2期目当選

議会役職  健康福祉常任委員会委員長

災害対策委員会 委員

東京都赤十字協賛委員町田地区協議会委員

防災会議委員

交通政策特別委員会委員

地域活動  青少年健全育成成瀬台地区委員会幹事

町田市バドミントン連盟副会長

町田市少年野球連盟監事

町田市ソフトボール南地区運営委員会顧問

公園駐車場有料化事業 に反対

地元町国ウインズソフトパレー

全国大会出場

地域のゴミ拾い ボランティア

町田市議会議員

地域子ども教室で将模教室のお手伝い 少年野球選手と卒団試合
スポーツアワードまちだで

国大三高野球部選手と

〒194‐004,町寝B帝南成瀬 7-15‐22 Te1/Fax.042‐ 810‐ 1593

E‐ ma‖ :SatOuJkazuhiko@jcomihomeineLip
活動報告Ⅲ市政情報

発信中!!
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平 成 27年 度 当初 予 算 が 可 決 !

平成 27年 度 の 当初 予算 は、 一般 会 計 予算 約 1428億 円、特 別 会 計予算約 1180億 円

の合計約 2608億 円の予算規模 とな りました。

これは前年度に比べて約 102億円、4.1%の増加 となります。

昨年同様に民生費 (社会福祉費、児童福祉費、生活保護費等)が一般会計予算額の

50%を 超えていま丸

この民生費の増加の要因は少子高齢化が影響を与えていると考えられ、子 ども・子育て

支援新制度への移行に伴 う少子化対策のための費用が増えると共に高齢化に伴 う介護

保険、国民健康保険の事業会計への繰出しが増加 していま曳

また長引 く不況の影響で生活保護費が増加 していることなどもあげられ、税収が伸び悩

む中で加速度的に増える民生費のあり方を今後 どうしてい くかが大きな課題 となりま丸
町田市議会 壇上にて

0平 成 27年 度 予 算 の主 な事 業

0冒 険遊 び場補 助事業

より、定員増を図る

常設の冒H食遊び場を芹ヶ谷公園に続き新たに設置

0小 野 路 球 場夜 聞照 明施 設 整備 事 業

0小 ・ 中学校 防災機 能 強 化 事 業

ポエツを観る機会を提:

小学校体育館等の非構造部材耐震補強工事を実施

の トイレを改修

0小 学校 通 学路 防犯 カメ ラ整 備 事 業 2018年度までに全42小学校の通学路に整備

0成 瀬 コ ミュニテ ィーセ ンター建 替 事 業 指して2年目の工事

● 文 化 芸術 ホール整備 事 業 基本構想検討委員会を開催

の強化

市 内経 済 の活性化 促 進 のた め に、 商 工会 議 所 が実施 す る

プ レ ミアム付 商 品券 の発行 事 業 の支 援 を行 うもので す。

1セ ッ ト10,000円 (上 乗せ プ レ ミアム分 20%)
1人 5セ ッ トまで購 入可能 。販 売 開始 は奪月上旬 の予 定 で

す。 国 と東 京都 の 100%補 助 事業 で す ので、特 に市 内 中

小企 業 や 商店街 が活性化 して い くた め、 宣 伝 の仕 方 も含

めて積 極 的 に事業 を進 めて い くべ きだ と考 えます。

(3月補正予算 )

● プ レ ミアム付 商 品券 発 行 事 業

―
も

ハ
‘・ミ”〉

-449-



領 収 書 等 貼 付 用 紙

み氣 費 頁をヽ計 夕,仁かっ  円 備考

『

領  嘱又 説
■ ^ィ

様 No.

全 額

倶捨 久 ■π
・歩 t才 む屯=

テ控―
fずキ.,■ど

,多〒年  ,1月  デギ

内   訳

現   全

Jヽ 切 手

手   影

璃 脅 魂 額 (  %)
収 入 Fp鋲

※ 領収書は重ねて貼付しない。
※ 領収書が枠からはみ出す場合は別紙に貼る。

イ
孝

…

／

４
．／

一
一

一́
′メイ

準
す

ブ
，

ね▼

-450-



力寃生 費 頁小計 (9得θ 円 備考 伊

⌒
“
一）子

（二誓

．．

ｔ‐
イ
′

‘
ギ
‘，

，
″

領 収 書 等 貼 付 用 紙

領  嘴え ”証 表与
=斎

丸再争T 様 No.

全 額

復や響 Iガ
ミ
k｀ 多撼

||ダ:年  11月  多予 日 上 記 二 に領 収 い た し ま した

内   訳 も 琴募孝

家工妻二
=:て

ォ″ャ
Fマ■

É
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● 町田市議会『まちだ市民クラブ会派』 とは
,4党派9名で構成する、町田市議会では2番目に大きな会派。

・国政の枠組みにとらわれることなく、市政の課題に一致団結して取 り組んでいる。

・4常任委員会のうち、3常任委員会で会派所属議員が委員長を努め、議論を

積極的に主導している。

★ 全 て の 公 立 小 学 校 に 特 別 支 援 教 室 を 設 置

現在、発達障がい等により特別な支援を必要とする児童は在籍校での授業

を抜けて、拠点校に行つて通級指導を受けていて、負担が大きくなってい

る。そのため2017年度までにすべての公立小学校に特別支援教室を設置し

て、在籍する小学校で指導を受けることができるよう整備していきま丸

★ バ ド ミ ン ト ン 日 本 リ ー グ 町 田 大 会 招 致

町田市では2020年東京オリンピック・パラリンピックキヤンプ地招致を目

指し大規模大会招致に取 り組んでおり、そのひとつとして、国内最高峰の

バ ドミントン大会である日本リーグを招致します。

日程は2016年 1月 23日 (土)場所は町田市立総合体育館

。昭和47年 3月 29日東京生まれ。(43歳 )

・日本大学第三高校 (硬式野球部F斤属)、

日本大学法学部法律学科卒業。

。 (株lトヨタレンタリ=ス東京入社。    :
サラリーマンとして約15年勤務 (営業職)

。平成22年 町田市議会議員初出馬初当選

・平成26年 町田市議会議員2期目当選

議会役職  健康福祉常任委員会委員長

災害対策委員会 委員

東京都赤十字協賛委員町田地区協議会委員

防災会議委員

交通政策特別委員会委員

地域活動  青少年健全育成成瀬台地区委員会幹事

町田市バドミントン連盟副会長

町田市少年野球連盟監事

町田市ソフトボール南地区運営委員会顧間

ケアセンター成瀬住民の会会員

町田市民謡協会加盟「卵月会」顧問

平成27年度9月議会の補正予算から

民謡大会への参加

町田市議会議員

シャロームの家10周年記念式典での挨拶 なるせだいまつり

〒194‐0045蜘盟蹄 南成瀬 7‐ 15‐22 Te1/Fax.042-310‐ 1593

E‐mail:SatOu.kazuhiko@jcomBhome.ne.,p

黒都市民病院視察

活動報告・市政情報
発信中W
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平成27年度9月 議会佐藤かずひこ一般質問

主張H 無電柱化の推進について

都 市 災 害 の防止 や 安全 で快適 な

通 行 空 間確保 の た め に

町 田市 で も更 に無 電柱

化 を推進 して い くべ き

無電柱Tヒの不lJ点 と課題をどのように考えているか ?

認知症施策について

急激 に増加 す る こ とが 見込 まれ る

認 矢□症 高齢 者 を地域 で支 えるネ ッ ト

ワー ク作 りを行 つて い くと

共 に家族 介 護 者 へ の

支援 を厚 く して い くべ き

町田市の認知症高齢者は2025年 まで、 どれ くらい

増えると見込んでいるのか ?

町田市の2013年の認知症高齢者の推計数は約1万4

千人で、市内高齢者の約13%で現 2025年 には約Z

万3千人となり、市内高齢者の約19.5%と 推計し

ています。

これから地域ネットワーク作りを強fヒ していくた芝

のポイントはどのように考えているか ?

第6期町田市介護保険事業計画においても、地域の

ネットワークづ くりの強化を基本施策に入れており

ま丸 地域の見守 リネットワークを拡大 して行 くた

めには、あんしん相談室の設置が大変重要である

と考えています。

家族介護者支援 として期待されている認知症カフェ

について、八王子市では直営の認知症カフェを設擢

したとのことだが、町田市で設置の計画はあるの

力う?

現在のところ、12月 に試験的に認知症カフェを開

催 したいと考えており、参加者からの意見等をどσ

ようなものが求められ、何が欠けているのかを把

握 し、検討 したいと考えておりま現

介護者へのアセスメントの提供やレスパイ トケア佐

介護者の負担軽減 となり、大きな効果があると考

えますが、市長の見解は ?

一番重要なところなのですが、かなり時間がかか

りま現 そこに介護費用をかけていくべきだと思予

ます。

に

趨

は

鰯

鞍

鞍

ヽ

利点ほ災害時に電柱の倒壊や電線の断線が無 くな

り、防災性が高まる点などがありま現 課題は補助

制度はあるが、整備に多額の費用を必要 とし、沿

道住民の合意形成や占用企業者 との調整に時間を

要することです。

国や東京都に積極的な支援を求める動きをするベ

地域防災計画では緊急活動用道路の整備の計画の

中では市は啓開道路について、沿線の耐震化促進

を行うという内容になっているが、このことは無電

柱化の推進の検討につながっていかないのか ?

地域防災計画の中では、予防の取組みとして道路の

耐震化が位置づけられている。また新5か年計画で

は無電柱化を推進 していく、となっているので、合わ

せて行っていく。

亀曽Cをイ爺 相当費用がかかると認識し韓 ので覆
｀∈

国や都の動向を注視しながらアンテナを高くして進

めてまいりたい。

? 奪
　
　
　
　
．．手
・

認知症の理解を深のる取組ラン伴2015に参加 総合防災訓練 -453-



領 収 書 等 貼 付 用
′
紙

備考 伊広終 費 頁Jヽ計 ,々9ク
‐
7

円

t軒 ザ呵`` 様 No.

額

「
多P埒もイt(レ

レを

Hガ 年 多月 必 日上 記 二 に領 Hえ い た し ま した

内   訳

現  全

Jヽ 切 手

手   影

瑣 警 貌 箱 (
」ェ八 FP筆氏

七どフとはェェ_…盛r― ,               1ヽ こ募 とⅢ_ ヽう= ―ti

，

υ

※ 領収書は重ねて貼付しない。
※ 領収書が枠からはみ出す場合は別紙に貼る。

Ｙ

ィ
注
― ′

７

ジ

〕
Ｉ

命
Ч
ｆ

-454-



領 収 書 等 ,貼 付 用 紙

非与存供ヤ琵ノ弓玲lЦ  犠 No.

全 額

複杵た7ん宥い盈レ見

鷲ι字
皐   多 月

 ぅ拶  
日 上 記 工 に領 1え い た し ま した

内   訳

現   含

「
~~~~‐ ~~=~ユ ー

!

収 入 印無

Jヽ ↓刀

手   形

消 を (  %)

広薇 費 頁4ヽ計 弟>テ j砂  円 備考 耳

Ｖ

ギ 多 多
Ｆ
ム
ν 庁 0

※ 領収書は重ねて貼付しない。
※ 領収書が枠からはみ出す場合は別紙に貼る。

-455-



町田市議会議員

● 町田市議会『まちだ市民クラブ会派』とは
,4党派9名 で構成する、町田市議会では2番目に大きな会派。

・国政の枠組みにとらわれることなく、市政の課題に一致団結して取 り組んでいる。

・4常任委員会のうち、3常任委員会で会派所属議員が委員長を努め、議論を

積極的に主導している。

★ 学 校 教 育 予 算 の 充 実 に つ い て の 決 議 が 全 員 一 致 で 可 決

今年度の学校教育予算が大幅に減額されているため、学校内での備品費・消耗品費

が不足しており、紙類なども裏紙を活用したり消耗品を買い控えている等、教育現

場に支障をきたしているとの声が寄せられている。よつて町田市議会は。喫緊の課

題として、必要な学校教育予算を確保するよう求めたもので、早急な対応を要望し

ます。

★ 12月 補 正 予 算 全 員 一 致 で 可 決 (8億 2111万 5千 円 )

主な内容は保育士等のキャリアアップに向けた取組みや処遇改善、保育サービスの

拡充などを目的に3つの補助制度を創設するための事業 (保育士等キヤリアアップ補

助金等事業)や 引き続き安定的な保育サービスを提供するために施設型給付費 (民

間保育所施設型給付費)を増額するのもで現

成瀬駅北日の歩道上 (そ うてつローゼン前、横浜銀行前、成瀬駅ハイツ前等)

に自転車駐車場が128台設置されま現

凛

一 ―
:

・昭和47年 8月 29日 東京生まれ。(43歳 )

・日本大学第三高校 (硬式野球部所属)、

日本大学法学部法律学科卒業。

・ (株)トヨタレンタリマス東京入社。

サラリーマンとして約15年勤務 (営業職)

。平成22年 町田市議会議員初出馬初当選

・平成26年 町田市議会議員2期目当選

議会役職  健康福祉常任委員会委員長

災害対策委員会 委員

東京都赤十字協賛委員町田地区協議会委員

防災会議委員

交通政策特別委員会委員

地域活動  青少年健全育成成瀬台地区委員会幹事

町田市バドミントン違盟副会長

町田市少年野球連盟監事

町田市ソフトボール南地区運営委員会顧問

ケアセンター成瀬住民の会会員

町田市民謡協会加盟「卵月会」顧問

少年野球チーム納会

社会福祉法人での餅つき

町田市議会議員

東京ガスLNG基地視察 町内会対抗バレーボール大会 まちカフェでよさこいを踊る

〒194‐0045町質 辞南成瀬 7‐15-22 Te1/Fax.042-310‐ 1593

E… ma‖ :SatOuttkazuhiko@,comEhOmetne日

'phttp://amebio.jp/kazuhiko1 972/
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平成27年度12月 議会佐藤かずひこ一般質問

0 自殺対策について

町 田市 として 自殺
た め に、 どの よ う
い るのか ?

町田市自殺総合対策基本方針では、ゲートキー

パーの養成を基本施策の一つとして揚げており、

市職員をはじめ教職員、民生委員・児童委員・健

康づ くり推進員等を対象に、延べ2076人に対し

てゲートキーパー養成研修を実施。

総合相談会は今年度9月 3日 に生涯学習センター

で開催。「法律」「求職」「労働問題」「生活第

困」「女性の悩み」「こころの悩み」の6つ の相

談窓口を設置し、それぞれ専門の相談員が対応。

多 くの分野が連携 して開催するのは都内市部では

はじめての試み。評価 としては、常に相談を各相

談窓口で受けていた状況であり、アンケー トでも

応対についてほぼ好評価をいただき、充実した相

談会であったと考えています。

地 方 自治体 で も自殺
例 制 定 の動 きが あ る

町田市では「町田市自殺総合対策基本方針」を

基盤 として関係機関などとの連携により、着実

に事業を進めて行 く事が重要であると考えてい

ま現 条例制定については他の自治体の状況を

みながら、町田市における自殺対策の効果を踏

まえ、条例制定の必要制を合めて検討していく。

不登校対策について

町 田 市 で も 400人 を 超 え る

児 童 ・ 生 徒 が 不 登 校 に な つて お り

早 期 発 見 ・ 早 期 対 応 の

取 組 み と共 に 未 然 防 止 や

不 登 校 に な ら な い た め の

対 策 を 講 じて い くべ き

不 登 校 を 未 然 に 防 く
ヾ
た め の 取 組 み は

どの
こ
よ う な こ とを行 つて沖 る の か ?

3日 メ上連続して欠席している児童 :生徒に対して、

家庭訪間などの対応をするよう各学校に周知。まテ

毎月行つている心のアンケートを通して悩みを抱え

た児童・生徒の把握に努めるよう指示。さらに荻

育センターでは、不登校の心配のある児童・生徒ヽ

保護者がカウンセリングを受けることができる体待

を整えている。

不 登 校 にな って し
に対 して、 どの よ
にな って い るのか

心理的側面からフォローする体制 として、全ての′J

中学校にスクールカウンセラーを配置。また教育

センターにおいても本人や保護者からの相談に応と

カウンセリングを通じて心の安定を図り登校でき擢

よう働きかけていま現 家庭環境の問題や地域の協

力が必要な場合はスクールソーシャルワーカーを功

遣 している。大きな集団ではなじめない児童・生な

には少人数の環境での指導である小中学校適応指

導教室や町田三中に設置した「相談学級」で指導

を行い、学校への復帰を図つている。

教 育 セ ンターで の相談 は 18歳 まで と

な って い る。 不 登校 や 引 き こも りの売

応 につ いて は教 育委 員会 と保健所 の運

携 が 重 要 で あ る と考 え るが、情報 共 準

や 引 き継 ぎ は しつか りと行 われて い 逐

のか ?

保健所との連携は重要と考えており、教育相談で1

18歳を超える一年ほど前から、友の相談機関につ

いて保護者と話し合い保健所につなげていま現 本

談が途切れる事がないよう努力している。
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主張H

町 田 市 で も 昨 年 80人 の 方 が 自殺 で

尊 い 命 を 落 と さ れ て お り、 多 くの

大 切 な 命 を 救 う た め に 、 地 方 公 共

団 体 を 含 め た 関 係 団 体

等 が 相 互 に 密 接 な 連 携

を し、 社 会 問 題 と して

総 合 的 に取 り組 む べ き

簾 と した 灯 郎 巾
~瑳

を ′



領 収 書 等 貼 付 用 紙

k

様 No

1収入印紙 |

:■記■に領‖又いたしました

111_、

領 収 証

ξち4,腱 夕ち7 様

★ ラ♂伊3/ノ
ブ

但
藤'7f、 テクとく竜して

□

2つだ
年

′
月

/つ
日

上 記 正 に領 収 いた しま した

内  訳

税抜金額

株式会社

メディアソリユーション
〒192-0363 東京都八王子市別所
TEL:042-670-9099  FAX:消費税額等( %)

た †皮 費 頁小計 円
９
＞

η
ｌ

Ｌ

ｔ

ビ

フ 備考
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領 収 書 等 貼 付 用 紙

▲ ≒魔 費 買小計 ,θ (θ l
円 備考

証 |:■ !|||「

ヽ`

様?フ:~プ

収入印紙

上記正に領収いたしました

FAX042-79巳 =

※ 領収書は重ねて貼付しない。
※ 領収書が枠からはみ出す場合は別紙に貼る。

-459-



領 収 書 一付 用
:

頁小計
Prデr∂

／

つ

まちだ市民クラブ

TEL:

FAX:

様

納品書兼領収証 注文番号 :

発行 日:

担当i

1202654

2015年 07月 23日

WAVE
株式会社 ウエープ

滋賀事業所
〒S24幻041滋賀県守
電 也:077-513-7738

FAX:077-514-1928
EMall:J画

"К
_磯Jp

合計金額i¥91,368 支払い方法:クレジットカード決済

項 目 内容 単 価 数 量 金 額

印刷代金 へ4フライヤー、コート紙90kg、 5営業日、4c/4c、 32000部 ¥68,67G 1 ¥68,67C

オプション Zつ折り(長辺センター折り) ¥15,980 ユ ¥15=93C

小計 ,と 計ヽ ¥84,60(l 1 ¥84,60G

消費税 膳費税(8%) ¥6,768 と ¥6ュ768

合 計 ¥91,363



領 収 書 等 貼 付 用 紙

崩統 費 頁4ヽ計 づ/∂ ゴ2  円 備考
′

Ｌ

ワ

領 収 証
Noi

「Ⅲ
ユθ/デ 年ろ月′7日

ホみ下
｀

子y,う フ
一
一
一

・一
一

一
一

_   : i                1 11‐ :   ・
―

・ 上:記正に嶺収予ヽたしました

内 訳 株式会社

メディアプリユーション
税扱金額

〒192・ 0363
消費税額等 ( %) TEL:042-670-9099  FAX:

※ 領収書は重ねて貼付しない。
※ 領収書が枠からはみ出す場合は別紙に貼る。
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●一番身近な政治であり、一番生活にダイレクトに影響がある政治は町田市政です。

●前国の選挙では、50。/oの方が棄権しました。4年に1度の機後、是非ご参加下さい。

】 ゝ

μl
●皆さまのお困りごと・ご意見をお気軽にむ連絡下さい。FAX・ MAILでのご連絡は勿論、

市内どとにでも『直接』伺います!!市政について、どんな些細な事でも構いません。

●震災・防災に関して、町国市は色 な々取り組みを行っています。(選雄所整備、オ皮災自治体

支援なDお困りむと、疑問等がありましたら、お気軽に酸連絡下古い。

【これまで頂いたひ意見`φ要控の『ひく一部』の例】
・保育国。学重について相談したい。   ・特別支孝廷学級について困つている。

・放課後等児童デイを探している。    ・南齢者施設。制度について疑問がある。

・衡灯が暗くて、夜道が危険だ。     ・家の前の道路に穴があいてしまつた。

・パス路線の本数が少ない。       ・リエア建設は、町田市に影響があるのか。

'町田市の農業政策について知りたい。  ・枚災地に物資を送りたいが、つてはあるか。

※その他、街づくり、福祉金般 (高齢者、障がい箸、子育て)、 学校、商店会などに関して

多くのお声を頂いています。

【FAXの増合I吉.T配構賞に言置入機.そのままと送信T吉い。】

お名前 :

お電話 :

内容 :

ひ住所 :

Mailア ドレス:

お問い台わせ先

一番身近な政治=市政にご関心を持つて下さいっ

声 囁ゝ

森本せいや

◇

◇ ◇



◆鵡

◇

◆

● 町田市議各『まちだ市民タラブ舎胸 とは。
・4党派 9名 で構成する、町田市識答では 2番 目に大きな李沫。
・園攻の粋 4ユみにとらわれず、市攻の課奨百に一致劇結 して取 り組んでいる。
・4常仕 _奏 員会卜の うち、3常任女入員各で各派所属議員が安よ員長を務める。

● 町田市繊会『歳ちだ市民タラブ会派』の主な取り璃lみ |ま。12014年度 )

。3月 議会
帝『撫可保育所の保育料値上げ中止』を求める立場で議論 を進めたが、

残念 ょ́`がら否決された。
,6月 議会

… 都議本のヤジ聞議に関 し、品位ある議各垂普
う
と女性支援を求める議策を

提出し、可決を得た。
,9月 議会

彎 シルバーパスの改碁や、野洋口公団整備に買なる議論を求めた。

・′
A｀ 因琺率勢有料化零業に尺対
工 当初より、我が会派が警鐘を嗚らしていた通 り、2013年度は 3000万円

以上 もの淋字を計上 している。

※ 当市Jえ報告議は、議員独自だけのものではなく、各派オ.改 自の取 り組み及び

発の範囲において所属議員の取 り組みについてイ習介する広専R業です。

③ アレルギー給食
')取

り組みを、ゾフト・ハー ド面において、提逸するべ昔だっ

【質関】・アレルギー対応綸食について、ハー ド面での取 り組みは。
【答弁】,安全に調

'ユ

できるように、ミニキッチンを4被 に等入 し、小型オープ
ンレンジを小学校合枚に記置した。また、佃冴1包装されたバンやデザー

トについてはなるべ く (イ固野1対薦て'き るように)続― していきたい。

【質脚〕・定期的にアレルギー給沓対応の在り才を検龍する場を設けて欽 しい。
栄奉との先生、現場の学校の先生、保護者の,,な ど、給食問題協議谷
をやっていただいた時と同 じような粋組みを

【答弁】・提案の協議拳や保険部イ会ヽとか総々な会議を重 じて、第二者の意見が
とれるような場を検討 していきたいと考えております。

※町田市生域の謝想に取り組んでおりますので、お気機にお問い合わせください。
●uH日出陶日田由臨陶拍曲曲 (H26.9月 競姿 )

→すみれ教室について①史入オ幾能の増J負 ②旗体障がい児童の費入を求めました。

0              (‖ 26.9月 ■議会 )

⇒家庭的保有事業について、3畿以F争の費11コ 、違務たの確保を求めました。

●           (高 歯】者 ,障 がい若・妊産婦 ,雅病 ,人工透析尾:者 等)

⇒各要配痣者に対する決め細やかな対応の事前想定を求めました。

(H26.3月 議会 )

⇒長年の課題 となっている由ルー トの早)協 開没 を求めました。
● 26.3月 旅会 )

⇒本路跡地について、為来の計画である緑地や散策路の整備 を求めました。

(‖ 26.6月 謙参 )

⇒インフラ物流の強保のため、町口澪尺周辺に荷捌きスペースの確保 を求めました。

(H26.6月 謙参 )

⇒住吉構付述のホT造成工華現場について、早急な安全対策の確保 を求めました。

0              (M26.9月 議会 )

⇒事業に対すろ、市の姿勢の不十分 さを指摘 し、えなる取 り組みを求めました。

0 (H26,12月 識各 )

⇒ 1階や図書館の滉雑を蟻み、公執室の誓定的な無料開放 をづkめ ました。

雰
超

景
題

爾

づ
く
り
分
避

◇

―
ト

0            (H26.3月 誌各 )

⇒今3月 議会の内容をぎよRく下さい。

0             (H26.9月 議会 )

⇒学校図書館及び児童に大きく資する司奮伸↓度の導
'、

を求めました。

◇

(H26,3月 Ⅲ
裁会 )

⇒加ホ項目の 1つ 『防災協定締緒』の、実質的な常1約 があることを指摘しました。

0      (H26.3月・贔姿 )

⇒爵′(前、商店各、大学等への投票所没置を求めました。

●         ‖26.6月 議会 )

⇒労務者、事業者、市民、市仝くに斉する公契約条例の早期実現を求めました。

①スジを通す。 ②将来にツケを残きない。 ③′ム`正′F社会の実現をっ ④必要な方に必要な政治を。 ◇

『窯ちだ市民クラブとは。』 2014年中に議会で取り組んだ…般質問、質疑等。
米留間は概要ですぃ辞細。進捗等は、お気軽にお問い合わせ下さい。

『誰もが素 しめる学校給食を。～アレルギー輪食行政～』
… 2015年 3月議会 (一般質問〕

‐ф‐ ‐ф―臓
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備考 F費
次 系 頁小計 之クノ′ 手とFつ 円

領 収 書 等 貼 付 用 紙

領   収   証

ま蜀ダヤ氏?ηゲ 様 ―
ギ嘱}9と■ か月♪

:日

平井
21生7″

γ否妻
上 記

但 し

内

与琴望撃晏 韓
た

訳 い藉拶 ぺ金
新聞折込計画から印刷・配布まで

〒1出組ぞ東京郵町田市本町田20菊-24
電 話 (042)722-1828
FAX(042)721-2341

税抜金額

消費税額( %)

記 の金 額 正 に領 収 い た しま した

内  訳

税抜金額

消費税額( %)

領   収   証

翠脅ゲ持R ttη ゲ 様

|デ
ユ学,ク 学つ,

み哀}7年 ,2月 ?日

但し1誓 1チテ予類露野込f竜豊 い梼式鎗́ ぺ盆
新聞折込計画から印刷・配布まで

〒租割望東京都町田市本町日2046-24
電 話 (C路2)722-1828
FAX(042)721-2341

-465-



町田市議会議員・ まうだ市民クラブ

石井 く,にのり
市政報告 VOと.4

4党派9名で構成する、町田市議会では2番目に

大きな議員グループで、国政の枠組みにとらわれる

ことなく市政の課題に取り組んでいます。

4常任委員会のうち 3委員会で会派所F高議員が委

員長を務め、議論を積極的に主導 しています。

町田市議会『まちだ市民クラブ会派』の

主な取り組みは,¨

03月議会 ○

一 『認可保育園の保育料値上げ中止』を求める立場

で議論を進めたが、残念ながら否決された。

06月議会 ○

― 都議会のヤジ問題に関 し、品位ある議会運営と

女性支援を求める議案を提出し、可決を得た。

09。 12月議会 ○

― シルバーパスの改善や、野津田′ム`園整備に更なる

議論を求める議案について議論 した。

― 公園駐車場有料化事業に反対

当初より我が会派が望鐘を鳴らしていた通り、

2013年度は3000万円以上もの赤字を計上して

いる。31き続き誰もが気軽に使えるノム
｀
園に戻すよ

うに主張しています。

～当市政報告誌は議員独自のものではなく、

会派の取り組み及びその範囲において

所属議員の取り組みについて紹介する、

『まちだ市民クラブ会派』の広報誌です～

町田市議会

『まちだ市民クラブ会派』とは。´

囲 地 域 活 動 20年 裏面もご一読頂き、
ぜひご意見をお

下さい。

討議資料

【発行元・編集元】

まちだ市民クラブ

〒194-8520
東京町田市森野2-2-22
町田市役所3F 会派室

070-5369-1492
info@ishikuni.com

主なひ相談や活動

レンタルベビーカーが実現へ :

子育てママさんから頂いたご意見を

市政に届ける事ができました。
まだ課題はありますが、子育て支援

の象徴として新間・TVでも取り上げられました I

町田第六小・南大谷小通学路危険箇所対策

高ヶ坂団地付近の小学校通学路が危険とご相談が

ありました。           コ

周囲に畑等ズ〕ヾ多く、通学路香板が目立たす加速が
つきやすい通りであることを確認しました。

自線をヨ|き直し、運転者が道幅を意識し、減速で

きるように担当音[へ手配しました。また、横断歩道
が消えかけていることを町田警察と協議し、それぞ

れ夏～秋頃に順次改善を図ります。
同様に、ご要望を頂ければ例年PTAで行つている

通学路点検に同行し、サポートをすることができます。

ドメス労 ックバイオレンス

ご家族よりDVを受けてしヽるとのご相談がありま
した。
状況の間き取りに行つたのち、相談窓ロヘ付さ添

い担当へお繋ぎし、◆後の生活再建のサポートを行
いました。
DVは周囲に相談しづらく、密かに重度化・日常

イとします。抱え込ます、ますはご相談ください。

文化芸術団体活動支援

市内文化団体より「作品をもつと沢山の方に見て
いただきたい」とご相談がありました。
和光大学ポプリホール鶴川での作品展示につなげ

ました。

★お困りごとやご意見をお知らせください★

石井は皆さまから頂く声の一つ一つに向き合い、皆さまのお知恵を市政に伝えたいと考えています。

ご意見 。ご相談をますはお間かせください。  連絡はこちらへ i07辛0_5369-1492



町田で生まれて40年。育ててもらった恩を子ども達へ繋げたい。

一人の町田っ子として、自分にできるつとめを果たします。

議 会 活動報 告

□地方創生…回の考え方は?

近い将来。地方では過疎1ヒが深刻になり、介護施設が

余乗lになります。一方、首都圏では人□流入傾向が続き

介護施設が変わらす不足します。

50代男性の希望に「セカンドライフは地方でのんび

りしたい」という傾向が高く、その世代の地方移住を進

めるのが国の者え方…これは机上の空論です。

ここから読み取らねばならないのは、「男性は生活環

境に反人が′)ない傾向がある」という事です。

一方で女性は子育てを通して地元に反人を作り、地域

に関わるんが多い。地方に行かれては町田の支え合いが

失われます。                  鼻

住み慣れた地で末永く「疲人を作り」

暮らす。これが中プマ語られることが無い、

現代日本の全国的な課題です。

□町田出身者は親族も友人も多い。カムバック政策を:

町田を愛し、反人が多い方が増えることにより、人と

人との繋がりは多層的重層的に積み重なります。

そこでます取組むべさことが進学・就職・結婚を機に

市を離れたんを呼び戻す町田つ子カムメヽック政策。

ひと頃流行つた2世帯住宅は主に夫の家庭に妻が入つ

ていくというもので環在は減少傾向にあります。

そこで注目したいのが「近距離家族」。

スープの冷めない (何かあったらすぐ駆けつけられる)

距離で子を育て―やがて子が手を離れたら親世代の見守

りを行うというものです。

介護初期は専門性 (介護等)より日常性 (見雪り等)

が重要。

子育ては病気の時に預けられる等、ちょつとした時に

頼れる方がいることで負担はぐつと減少します。

つまり、現在は社会課題に税金を大量に投入していま

すが、家族・反人の程よしヽ距離感が何よりの特効薬とな

り、本当に勝要な方にサービスが届きます。提案により、

空き家の活用調査が◆年度具体イヒされます。

ロサービス増加は地域弱体化7男性が苦手なものは?

現代日本の多くの課題は「核家族」が発端です。

人付き合いには摩擦がつきもので、◆の世はなるべく摩

擦を起こさない方向性。自すと地域に反人 。地縁が減少

し、
′上、`的サービスで埋める事となる。

結果、支出増加に歯止めが効かす、充実するほどに関

係1性 も薄れている。やり方がすれています。

サービスを充実させながら自然と人が繋がれる形が足

りず、特に男性の立ち位置が薄れています。

注目したいのは「子育て」。かくいう私自身近所付き

合いというものが得意ではありません。世間話は考えす

ぎて困ってしまう事が一。でも、子どもが産まれ子ども

を通してならば会話がしやすい。

男性が育体を短期間でも取得することや、子育てパパ

の活躍場面ができることで、男性が地元で顔見矢□りを増

やし、将来に向けて生活しやすくなる。

モデルケースに市贈員の育体研究を進めます。

ロリタイヤ世代は経験豊富・女性は地域の主役 :

市民農国の増加を提案しました。セカンドライフにお窪

めしたいものが農業。

生産・趣味・認知症予日方・皮人作り…農業には様々な

可能性があります。

市民農国の利用者は50代以降の男性が殆どです。退

職後R日地域活動というのは抵抗があると思います。こう

いつた活動で地域に反人を作り、その仲間と共に長年の

経験を次世代へ繋げて頂きたく思います。

また、現代女性は非常に忙しい。待機児童解消や一時

保育を充実して子育てに息が詰まらないようにするのと

同時に、孤立しないようにママ反作り・ サークル活動の

支援が◆の子育て・将来の地域作り双方にとって重要で

す。現在は一苦前の子育て奮闘ママさんが◆の地域を支

えてくださっているのです。

☆あとがき☆

議員は人気商売、◆回の内容を書く事には勇気が隊要でした。

しかし既存の保育園や特別養護老人ホーム等に見られる建設重視の箱もの

行政では子どもたちに間違いなくツケが残ります。私は◆からりしずつで

も、皆で楽しみながら頑張れる事を探していきます。

鐵
近年「地域」という言葉が良く使われますがこその中身は中々語られません。

石井は「地域力」とは「家族力」と、そして「友入力」と考えています。

石井くにのり(40歳)維新の党 町田市議会第一支部 支部長

1974年 ア月2フ 日生 家族 :妻 &娘 (1歳 )

学歴 :森野幼稚園～町田第一小学校～転校～町田第四小学校～町田第一中学校～

都立山崎高等学校～ルーテル学院大学～東北福祉大学

職歴 :こ ろころ児童館～特別養護老人ホーム悠々園～レ・マーニ (障がい児宰童)～ボランティア歴20年

資格 :社会福祉士・ハ護福祉士。児童発達支援管進貿任者・児童指導員・ガイドヘルパー・ヘルパー2級

好きなもの :ガンダム・タイガース。時代小説 (主に戦国時代)・ ジブリ・尾崎豊・愛車は 100ccス クーター



町田市議会議員・ まろだ市民クラブ

石井 くにのり
市政報告 VOL.5 平成27年10月号

4党派 9名で構成する、町田市議会では2番目に

大きな議員グループで、国政の枠組みにとらわれす

市政の課題に取り組んでいます。

4常任委員会のうち 3委員会で会派所属議員が委

員長を務め、議論を積極的に主導しています。

町田市議会『まちだ市民クラブ会派』の

主な取り組みは。

一保育園に続き幼稚園にもAEDの配備ができるよう

調整中。震災時などには重要な役割を果たすこと

が期待されます。

― シルバーパスの改善や、野津田ノム
｀
園整備に更なる

議論を求める議案について議論 しました。

~′ム`園駐車場有料化事業に反対

―当初より我が会派が整鐘を鳴らしていた通り、

2013年度は3000万円以上もの赤字を計上して

います。31き続き誰もが気軽に使えるノム`園に戻す

ように主張しています。

一日米安全保障条約の慎重な審議を求めて、国に意見

書提出をl動きかけました。

～当市政報告誌は議員独自のものではなく、

会派の取り組み及びその範囲において

所属議員の取り組みについて紹介する、

『まちだ市民クラブ会派』の広報誌です～

町田市議会

『まちだ市民クラブ会派』とは。

囲 ぜひご意見をお寄

下さい。

裏面もご一読頂き、

討議資料
【発行元・編集元】

まちだ市民クラブ

〒194-8520
東京町田市森野 2-2-22

町田市役所 3F 会派室

070-5369-1492
info@ishikuni.co m

主なご相談や活動

小田急線柵捕修・雨水管理工事完了

ご相談いただいていた、玉川学園前駅

から南大谷に向かって傷みの激しズ〕`つた

柵と、線路から流れ出てしまつていた雨

水管の補修を小田急電鉄と協議、改善し

ました。◆回の長雨でも雨水流出がなくなりました。

引きこもり支援団体サポート

31きこもりは『
l」田市内 (42万人)だけで9000人

と推計される最重要な課題の一つですが、制度が全く

整っていないため適切な支援団体まで届かす増加の一

途です。

ここまで14件のご相談を頂き、市の公的支援に繋

ぐも解決にいたらず、個人的なサポートを継続してい

ます。支援団体が活動しやすい環境を整備し、一人で

も多くの方に支援を届けます。またお悩みの方はいつ

でもご相談ください。

町田市出身者からのご相談

町田出身の方から、「引つ越し先で福祉施設が住民

説明の無いまま推し進められようとしている。誰に相

談してよいかわからないので相談に乗つてほしい」と

ご相談がありました。移転先の市の意向確認を行つた

うえで、転居先の県会議員・市会議員にご紹介し、住

民要望ズ〕ヾ伝わるようl動きかけ

ました。上手くいくのはまれ

なケースかも知れませんが、

このようなご相談にもできる

限り対応させていただきます。 デ

義

贔 偽

４
娘

★お困りごとやご意見をお知らせください★

石井は皆さまから頂く声の一つ一つに向き合い、
L白しさまのお知恵を市政に伝えたいと考えています。

ご意見・ご相談をますはお間ズ〕`せください。   連絡はこちらへ:070-5369-1492



子どもの笑顔は悪者探しでは守れない。綺麗事では解決しない。

例え遠回りに見えようとも、本質的改善に取り組みます。

議 会活動 報 告

□学校が悪い?地域が悪い?親が悪い?

『日本は教育が悪い』と言われることが増えた気がし

ます。日本の先生は世界で一番働いています、それこそ

昔より遥かに。

地けでは通学路見會り、子ども会、子育て支援の団体・

組織など多くの方が活躍されています。

保護者は首より熱,出 に教育の情報を集めます。例えば

幼稚園選びの情報収集をし、子どもの安全にも気を配り

ます。

ではほが足りないのでしょうか?

足りないのはたつた一つだけ。それは…『 獲≡昇頂尼樟渥

『◆は子育てに力の結集ができていない』言葉で書くと

陳腐ですが、単純化するとそれだけの話です。

号9報育,て■―■「―

おかしいので・しエラ倉P 1趣ある人は
いないのとしようかP

□気持ちの良い子育て環境を～家庭教育支援事業～

親と言うのは子どもを見る時、期待と不安はセットです。

共働きで周りの家庭が見え辛く、自分の子どもの『位置』

が半」らず、これだけ世の中に情報があると不安は増すばか

り… 相談するにも専PB機関は堅苦しいしちよつと怖い…。

そこで先輩お母さんが◆の子育てお母さんの話を聞いて

アドノヾイスをしたり、気の合う仲間たちと気楽なサ回ンを

作つたりするのを支援するのが『家庭教育支援事業』です。

同じ目線の仲間は良いものです。私も妻を通して地元に

パパ反が少しずつできてきました。家庭の様子を情報交換

し、東」激を受けたり肩の力を抜いて関われます。そして子

育てに取り組むことで自然と子どもが育つ地域にも興味を

持つ。

これからの町作りはさりげなく人と人とが繁がれる事が

重要です。詳しくはウェブ、もしくは直接ご質Fロロください。

モンス

'■

″ヽレンツlま

造えているのでしようかP

□文部科学省が目指しているものは…?

『早寝早起き朝ごはん運動』。研究から、これだけで

子どもたちは成績が上がり、より健やかに育つ事が半」つ

ています。ただ、◆は情報が多すぎる。子どもの幸せを

願う親の目に映るのは世に浴れる1情報の波…『一流大学

と一流企業の関係』『英語ができないのは日本だけ』

『これを食べると脳が活性十七する』―・ちょつと立ち止ま

つてみたいのです。

様ノマに練りこんだ結果、子どもの基本中の基本『一日

のエネルギーを一日で使い切る』事が難しい世の中にな

っています。◆の子ども達はいつも時 F日目を気にします。

失敗を極度に殺れます。私は子どもの頃沢山叱られ、そ

れは◆でも財産です。子どもが子どもらしく、その年ご

ろに経験すべきものを置いて先走つてもあまり良いこと

は有りません。

初から最後まで自己責任で遊ぶ』これらのことを大切に

し、各小学校で行われる『まちとも (放課後学校開放事

業)』 の開催を拡げ、また地域団体や学生で運営し、遊

びの質が高まるよう改善します。

□先生つてどれくらい忙しいの?(全国。近隣市調査から)

平均勤務時間/日本54時間 近隣市65時間 世界38時間/週

休日出勤/月 4日以上35,90/o校長500/o副校長440/o中 学校600/O

休日出勤/月 8国以上22.20/。

(特殊な業務環境のため数字に出る以上に「その他事務等校務」あり)

業務量に個人差はあるか/『ある』『ややある』合計780/0(近隣市)

(家庭のない若い先生に行事や部活の負担集中の可能性あり)

定年退職率/16.5。/c

病気休職者/1995年1240人→2005年4178人

病気休職者の590/。 が精神疾患/2005年 (全国)

子ども達対象調査からは先生が『信頼できる』『忙しい』共に回答割

合が非常に高く、子どもが相談したくてもできていない可能性あり。

社会問題は多様化 し、『ます教育から』と私たちは先

生に沢山の荷物を背負わせています。結果として先生が

子どもと向き合えていません。私は先生が子ども達と向

き合えることが最大の教育力向上と考えます。とは言え

がんじがらめなのがつの教育界、業務精査は随時行われ

ておりますが中メマ結果につながりません。周囲の理解な

ど機運の上昇も嚇要です。

石 井 くに の り (41歳 ) 一町田市議会議員。まちだ市民クラブー

19ア4年 7月 2ア 日生 家族 :妻 &娘 (2歳 )

学歴 :森野幼稚園～町田第一小学校～転校～町田第四小学校～町田第一中学校～

都立山崎高等学校～ルーテル学院大学～東北福祉大学

量羅:篤こ環≦糎碓象塾磐藝ぞ筵才踏 1層忌影宍征研C房覇
歴20年

好きなもの :ガンダム。タイガース・時代小説 (主 に戦国時代)。 ジブリ・尾崎豊・愛車は 100CCス クーター
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町田市議会議員・ まちだ市民クラブ

石井 く[L の り“

市コ攻幸Rtt VOL.6 2016冬号

4党派 9名で構成する、町田市議会では2番目に

大きな議員グループで、国政の枠組みにとらわれず

市政の課題に取り組んでいます。

4常任委員会のうち 3委員会で会派所属議員が委

員長を務め、議論を積極的に主導しています。

町田市議会『まちだ市民クラブ会派』の

主な取り組みは。

―保育園に続き幼稚園にもAEDの配備ができるよう

l動きかけています。震災時などに重要な役割を果

たすことが期待されます。

― シルバーパスの改善や、野津田ノム`園整備に更なる

議論を求める議案について議論 しました。

一′ム`園駐車場有料化事業に反対

―当初より我が会派が整鐘を鳴らしていた通り、

2013年度は3000万円以上もの赤字を計上して

います。SIき続き誰もが気軽に使える公園に戻す

ように主張 しています。

一 日米安全保障条約の慎重な審議を求めて、国に意見

書提出をl動きかけました。

～当市政報告誌は議員独自のものではなく、

会派の取り組み及びその範囲において

所属議員の取り組みについて紹介する、

『まちだ市民クラブ会派』の広報誌です～

町田市議会

『まちだ市民クラブ会派』とは。

ご意見・ ご相談をますはお間かせください。 離
`ま

こちらへ:070-5369-1492

討議資料
【発行元 。編集元】

まちだ市民クラブ

〒194-8520
東京町田市森野 2-2-22

町田市役所 3F 会派室

070-5369-1492
info@ishikuni.co m

女

主なご相談や活動

磐川豊身者の0相談に艤 事ができまiした :

鶴川出身の方ズ〕`らご相談のあつた「転居先で福祉

施設が住民説明のないまま建設されそうになつてい

る」件については、転居先の県会議会議員・市議会

議員と連携して行政に働きかけ、適切でない手続き

が多かつたことから一度白紙に戻すことになりまし

た。施設と住民の信頼関係を積み上げて皆に跡要と

される施設を作つて行きます。

.衝灯設署Lと ri―.

「一き[区頭に街火丁が無く怖い」とのご相談で地頭

に意見吸収に赴くと「子友け道となつて危ない」「ご

みの放置がある」「電柱の烏害が酷い」「車両物損

事故が夕夕発している」などと様ノマな声が聞こえてき

ました。

市役所交通安全課・道路管理課・東京電力・町田

警察署etcと それぞれ対廟部署・ 機関が違うため、

住民のスタンスで解決するには相当の時間がかかる

との判断から私が窓□となり、各種課題の整理と調

整を進め、それぞれの機関での対応を行いました。

,玉よと時爆躍建こ熱寡射鳳歌「.

「子友け道で通行量が夕夕ぃ通り沿いの家が空き家に

なり、見通 し悪く交通標識が見えないので危ない」

とのご相談がありました。見通 しが悪くなるほど繁

歳して しまっている樹木の伐採を行い、看板や歩行

者が見通せるように整備
しました。 卜 醤B憂 ヨ患露鵬轟

爺

躍
★お困りごとやご意見をお知らせください★

石井は皆さまから頂く声の一つ一つに向き合い、皆さまのお矢□恵を市政に伝えたいと考えています。
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障がい者差別解消法に対する市の対応をまとめ、

引きこもり支援に新しい流れを作ります。

H28.4。 1ん ら`障がい者差房lよ解消法が
|||        はじまります。

でも良く判らないですよね ?少 し要点をお伝えします。

Qイ .何のための法律?

A.障がいなの個性をもっとみんなで理解 して、陣

害を理由として「できないJと染めつけるのはやめよう

ね。という法律です。なんでも優先という意味ではあ
1)ません。

Q2.「電重角車いすがしストランでハ店拒否された」と言う

話があつ花けれどあれIよ差月II?

A.「建設曲対話」としヽう言葉が有〔,ます。伊|え tず事前

に電話で「イ2時に行くからハれませんか?」「車いすで運

んでもらうか工しベーターを設置できますか?」 と相談が有

れば、「イ2時 1よ 十とししヽけれど13時だつたら対応できます」
「車いすごと抱えたリエしベーター設置tよ過重な負担 (経

が掛かる花めできないけれど、ご本

人を背負つて2Fまでご案内することtよできます」といつた

「合理由配慮」(できる事tよ 応えます)を行えば差月Iltこ tよ

当たらなしヽと考えられます。「何が差周||にあたる」か〔よ白治

体によって、時代によって変わる事が有るので「正解」が

無いことに1よ注意が必要です。

Q3.私たち普通の市民が『差房It』 すると何か罰を受けるの?

A。 この法律1よ、障がい者が「もつと琴ムたちを朱Eつてtましい」

という思いが詰よつた法律なので、守らなかつたからといつて

「直ちに罰則が科せられる」ことtよあ1)ません。しかし、イ
'liえ

ば

民間企業が、雇用している博がぃ若に対して繰〔)返し配慮

不足のある場合、その担当六臣から「B狗言。キ旨導」や降角告」

をされることが有 t)、 報告を求められたときtこ「虚偽の報告」

をした場合などは罰烈|が有 t,ます。ただ、罰貝IIが無tヽからと

ってやらなくて良いわけで〔よあt,ません。「障がい者・健常

者互いが歩み寄れる」ことが重要です。

障がい者差別解消はまず行政が率先して取り組む必要性

が有ります。「市の対応要領 (マニュアル)作成の約束」を

取り付けました。

と
ロ

國
Ⅸ

土
平
†△

蚕
珪峨 引きこ■り支援はまず情報不足が大問題

Ql.田J田市にどれくらいいるの?
浴_20せ帯に一人、約9000人くらいと言われています。

そのうち支援につながっているの1よイ割程度です。

Q2.何とかできないの?
A.市のサービスは本汰が申請しないと始ま1,ません。

また、精神疾患‐発達障害などが多く、本点に会うと多く(よ

真面目(過ぎ)で単に「怠け病」でないことが判1)ます。

Q3.家族は何をやっているの?
ハ.家旅と本点の関係が弓|き金になっていることも多く、家族が

力み過ぎると却つて長弓|きます。個人曲|こ tよ第3者 (支援機

関・友汰等)の支援の方が効果曲と感じています。

Q4.市は何をやっているの?
n.主に保健所が、本人から相談があつた場合Iとは総合相談

や、場合Iこよつては一人一点の家まで行く訪間支援を行い

ます。家旅支援の当事な家旅会なども行つています。

Q5.保健所以外には支援組織はないの?
ハ.弓 |きこもと,支援団イ本は民間も含め増えてきています。しかし

どの組織が何の支援をしているか判t,にくいので、相談でき

ていない方の方がF土にlaqに 多い状態です。

市Hp保健所ページ1こ弓|きこも〔〕項目を作り、どの組織が何

の支援をするかBR確になるようE文書します。

市政から離れますが知つて頂きたい事がありま現

『少年法改酌 は犯罪を増やしてしまいま現

選挙権が 18歳から付与されることに合わせるように、

少年法が 18歳にヨiき下げられようとしています。根拠

のない国やメディアの論調に惑わされないでくださいc

少年犯罪は1983年から約75%、 重太・凶悪事件t
1961年 から約90%「減少」しています。日本の少

年犯罪ピークは14歳c(海外は概ね16～ 17歳。再犯え)

少ないこと、その分犯罪は少ないことが判る指標です。:

少年院は「教育的関わり」を持ち、再犯防止の機能奄

十分果たしています。信頼できる大人を持てすに「犯罪

者」となれば自すと再犯率が高まります。

罰則だけでは犯罪は減りません、立ち直るチャンスt
嚇要です。

井くにのり(42歳)一町 市議会議員。まちだ市民クラブー

1974年 フ月2ア 日生 家族 :妻 &娘 (2歳 )

学歴 :森野幼稚園～町田第一小学校～転校～町田第四小学校～町田第一中学校～

都立山崎高等学校～ルーテル学院大学～東北福祉大学

職歴 :ころころ児童館～特別養護老人ホーム悠々
最字辛

・マ~二
(障がい児学童)～少年団ボランティア歴20年

資格 :社会福祉士・介護福祉士・児童発達支援管理責任者・児童指導員・ガイドヘルパー・ヘルパー2級

女子きなもの :ガンダム・タイガース・時代小説 (主に戦国時代)。 ジブリ・尾崎豊。愛車は 100ccス クーター
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一日

口

一日

Ｈ
“
ｒ

Ｉ

Ｉ

じゅうた
!會
う

連絡先
‖r田市欄原阿879-4 TEL:042-771‐ 2588事務所 :則r田市忠生

ご
あ
い
さ
つ

通
ご
し
や
す
か
った
春
も
終
わ
り
、
梅
雨
、
夏
ヘ

と
季
節
が
移
り
変
わ
ろ
う
と
し
て
い
ま
す
が
体
調

等
、
お
変
わ
り
あ
り
ま
せ
ん
で
し
ょ
う
か
。
今
年
は

早
い
時
期
か
ら
台
風
が
接
近
す
る
な
ど
大
雨
の
可

能
性
が
懸
念
き
よ
て
い
ま
す
。
ま
た
、
列
島
各
地

で
は
地
庭
や
火
山
が
活
発
化
す
る
等
、
い
つ
災
害

に
見
舞
わ
ら
よ
る
か
子
断
が
許
せ
な
い
状
況
で
す
。

ネ
も

一
月
か
ら
消
防
回
に
入
回
し
、
緊
急
時
に

備
え
、
日
々
の
訓
蘇
を
し
て
い
ま
す
。

九
日
、
支
め
て
市
議
会
議
員
と
は
何
か
を
考
え

る
機
会
が
あ
り
ま
し
た
。
ン」の
チ
一フ
ン
の
夏
面
に
あ

り
ま
す
ご
意
見
欄
に
頂
い
た
内
容
を
基
に
市
と
丈

渉
の
結
果
、
竜
筋
が
つ
い
た
も
の
が
あ
り
ま
し
た
。

地
域
？
万
が
本
当
に
必
要
と
き
よ
て
い
る
も
の
で
あ
る

な
ら
ば
実
現
は
可
能
で
す
。
た
非
と
も
町
口
市
に

係
わ
る
間
超
点
等
ご
ざ
い
ま
し
た
ら
、
ネ
に
お
寄
せ

下
さ
い
ま
す
様
、
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

さ
て
、
え
日
、
大
阪
市
で
は
大
阪
都
構
想
の

住
民
投
票
が
あ
り
ま
し
た
。
結
果
は
僅
差
で
大
阪

都
構
想
は
否
決
と
な
り
ま
し
た
。

今
口
の
住
民
投
票
は
、
市
民
白
ら
が
自
分
達
の

未
来
を
他
人
任
せ
に
す
る
の
で
は
な
く
、　
一
人
ひ
と

り
が
考
え
た
上
で
一
葉
を
投
じ
た
結
果
で
あ
った
と

思
い
ま
す
。

超
高
掛
若
社
会
を
迎
え
て
い
る
ン」の
日
本
。
泉

京
で
さ
え
十

一
区
町
村
が
消
滅
可
能
性
都
市
と

し
て
拳
げ
ら
よ
て
い
ま
す
。
ネ
逹
の
住
む
町
口
市
が

消
滅
可
能
性
都
市
に
な
ら
ぬ
よ
う
、
住
民
サ
ー
ビ

ス
の
充
実
に
努
力
す
る
こ
と
を
お
釣
未
数
し
ま
す
。

ユ

多
交

奮
び

活

動

報

告

消防団の一員こ
して町田市総合水
防司|1練に参加しま
した。国員は周辺
環境を熟知した地
域の住民で構成さ
れていますので、
横のつながりを作
り、情報交換を密
|こ取ることにより、

という時の連携をとる事も可能|こ

方からの視察も絶え なります。地域防災の為にもとても有
ないそうです。    意義でした

大戸小学校の入学
式に参加しました。
大戸小学校l」〔小中一
員校で、小中学校の
教員が連携して授業
を行う等、他の地飯
にはいみられない特
色ある学校です。感
性や創造性を尊重す
る教育方針は高い評
価を受けていて、遠

八王子市にある戸吹ヌポーツ
公園を視察しました。このノム弐園
は焼却場から出た焼却反を埋め
立て、日本でも珍しいヌケート
等が出来る施設となっています。

まちだ市民クラブとは4党9名による市議会開での続…グループになります。
発行 :まちだ市民クラブ
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一
塩

お
ぜ
き
重
太
郎

フ
ツ
ト
パ
ヌ

（あ
り
の
ま
ま
の
風
景
を
楽
し

み
な
が
ら
歩
＜
）
の
相
原
ル
ー
ト
、
道
標
や
案

内
板
そ
の
他
、
多
＜
の
方
々
が
楽
し
め
る
環
境

に
整
備
し
て
は
ど
う
か
。

都
市
づ
く
り
部
長

自
然
を
じ
か
に
感
じ
、
貴
重
な
緑
や
景
観
を

残
し
て
い
＜
こ
と
の
大
切
さ
を
市
民
の
方
々
に

感
じ
て
い
た
だ
＜
手
段
と
し
て
、
フ
ッ
ト
パ
ヌ

は
大
変
有
効
な
取
り
組
み
の

一
つ
で
あ
る
こ
者

え
て
い
ま
す
。

経
済
観
光
部
長

か
つ
て
地
元
の
Ｎ
Ｐ
Ｏ
団
体
の
方
々
が
道
標

を
整
備
し
て
い
た
だ
い
た
が
、
経
年
劣
化
の
た

め
に
壊
れ
て
い
る
場
所
も
非
常
に
多
＜
あ
る
よ

う
に
見
受
け
ら
れ
ま
す
。
マ
ッ
プ
だ
け
で
は

迷

っ
て
し
ま
う
方
が
多
い
た
め
、
分
岐
点
に
は

き
ち
っ
と
わ
か
る
よ
う
な
標
識
を
、
あ
る
い
は

ト
イ
レ
が
分
岐
点
か
ら
ど
の
ぐ
ら
い
あ
る
の
か

案
内
を
す
る
こ
と
に
よ
っ
て
、
解
決
し
て
い
け

る
よ
う
に
し
た
い
と
者
え
て
い
ま
す
。

一
般
質
問
を
終
わ
っ
て

相
原
駅
か
ら
高
尾
山
に
か
け
て
、
多
数
の
史

跡
や
多
摩
丘
陵
の
自
然
を
楽
し
み
な
が
ら
散

策
で
き
る
ル
ー
ト
が
あ
り
、
担
当
課
か
ら
は

標
識
の
整
備
に
取
り
組
益
旨
の
答
弁
が
あ
り

ま
し
た
。

町
田
市
に
は
ま
だ
ま
だ
隠
れ
た
電
所
、
ス

ポ

ツ
ト
が
在
り
ま
す
の
で
、
地
域
の
財
産
と

し
て
活
用
出
来
る
よ
う
に
市
に
働
き
か
け
て

い
き
ま
す
。

デマンド交 通 に

平算が付きました。

以前の議会レポートであ伝えしたデマンド交通

(乗り合いタグンー等)|こ、市の予算が付き示した。

予算が付いたと言っても即座に運行が始まるもの

ではありませんが、地域の皆様からの要望を取り

入れながら、普段からのあ
‐
買い物や病院への足

等として適用される事を望みます。

703H138π

こちらも以前のレポートであ知らせした丸山圃

地から 」R相原駅へ繋がる生活道路の橋です。

雨の日|こ足を滑らす等で危険とされていましたが、

市の道路補修課|こ相談した所、改修して<ださい

ました。この橋の問題も元々は地域の皆様から

問題を伺つたことが改4多へとつな

がりました。是非、地頭の問題等

ございましたらご―報下さい。

地域の皆様の声で危険

な橋が改修されました。

れ歯影「,囲四脇駆繁勁黒争|どを与|ましたらiピ♂ご期騨彼着比
町田市のまちづ くりや様々な疑間、問題点等ございましたら是非、下記に

ご記入頂き、FAXか メールで頂ければ幸いです。

また、町田市内でポスターの掲示のご協力頂ける場合もご連絡下さい。

こ:=J:i
_ E 要

10tarou09230
gmaII.com

-480-
あ
｀
電話番暑あ

｀
筈前 ご住所



領 収 書 等 貼 付 用 紙

広 鞭 費 頁小計 βど半,つ 円 備考 ∂

No.6。qて)

¥96、 午伊9-

振込先口座名義 有限会社 町園タイムズ社
取引銀行  ◇み ず ほ 銀 行 町 田 支 店 (当 座)22051

◇三菱東京UFJ町田駅前支店 (当 座)307923
◇横 浜 銀 行 町 田 支 店 (普 通)250817

領   収   書

弔成と3年 1月

碑

弱

「

寺需々 ラが森辛御中 武 芥冨
下記の通 り正に領収致 しました

有 眼
会 社

〒194-0004東 京

電

都 町 田 市

話 (042)7
FAX(042)799-H04

F「

紙
日

◇八 千 代 銀 行 町 田 支 店 (普 通)3884109
◇三井住友銀行 町田支店 (普通)6637258

科   目 掲  載  日 摘 要 金    額

30、 ε石》 円

消費税  あ、と体め

と
自

料

料

作

読

製

購

載 ヱ 年

年

年

年

Ｂ 月

月

月

月

日

日

日

日

患魅泳告

計 多ら、幹こ∂

調

霞

劇

隠

-481-




